

Mini déclic

Nous vous indiquons quelques expressions que nous prononçons quotidiennement, symptomatiques d'un manque de Responsabilité. Par quelle expression pouvons-nous les remplacer ?

"Les bêtisiers"	
<ul style="list-style-type: none"> - je n'ai pas fait exprès - on ne me l'a pas dit ! - j'aurais aimé être en forme, mais hier il y a eu une soirée. - ce n'est pas notre boulot. - Je ne sais pas. - c'est impossible... - je vais essayer ... - ça ne sert à rien... - ce n'est pas de ma faute. - ce n'est pas moi - on n'y arrivera pas 	

Mon mini-déclic :

Nous nous sommes tous sans doute déjà réfugié derrière ces petites phrases. Vous identifiez probablement une ou deux expressions qui vous sont familières.

Mini-déclic

1/ Quelles sont les expressions que j'utilise et que je vais m'efforcer de ne plus utiliser ?

2/ Que puis-je faire à la place ?

« Ce n'est pas parce que c'est difficile que nous n'osons pas... C'est parce que nous n'osons pas que c'est difficile ».

Sénèque